

Es ward ein großes Laubfroschfest zu seiner Verherrlichung angesetzt, und natürlich der gefällige Grashüpfer dazu eingeladen. Als nun Alles im höchsten Vergnügen war, zog der Laubfrosch den Grashüpfer auf die Seite, und sagte vertraulich: „lieber Freund, es ist nicht alles Gold, was glänzt, das kann ich Dir aus Erfahrung sagen. Laß Dich nicht so leicht vom äußern Schimmer blenden, sondern glaube mir, man täuscht sich in den meisten Fällen, und ist oft im glänzendsten Palast hundertmal unzufriedener, als in der armseligsten Wohnung. Aber nun wollen wir noch einmal zusammen tanzen. Komm! jetzt tanze und springe ich wirklich vor lauter Lust und Freude.“

Esel und Windspiel.

„Gehst Du heute zur Mühle?“ fragte das leichte, reizende Windspiel den Esel, welcher träge im Hofe lag. „Ja wohl,“ antwortete er, „da bringen sie den Kornsaß